



Benefizball: Lions tanzen in den Mai

Tanzmusik liegt nicht nur im Fasching in der Luft. Am Samstag, 2. Mai, veranstaltet das Hilfswerk des Lion Clubs Landshut-Wittelsbach wieder seinen Benefizball „La notte“ in den Stadtsälen Bernlochner. Im Internet und per Telefon können ab sofort Karten bestellt werden.

Die aus dem Jahr 2012 bekannte Münchner Partyband „Tropical Rain“ wird in bewährter Form mit zwei Frontsängerinnen für gute Musik und Stimmung im Saal sorgen. „Tropical Rain“ kann auf eine langjährige Erfahrung aus weit über 2000 Auftritten in ganz Europa bis hin nach Asien zurückgreifen. Die Showband bietet eine Mischung aus

Popsongs, Oldies, aktuellen Charts, gepflegter Tanzmusik und deutschsprachigen Hits. Damit es in der Tanzpause nicht langweilig wird, zeigt eine Showtanzgruppe eine peppige Einlage.

Obligatorisch beim Lions-Ball ist mittlerweile die exklusive Tombola. Der Präsident des Lions Clubs Landshut-Wittelsbach, Dr. Stephan Holmer, freut sich darüber, dass in diesem Jahr die Goldschmiedin Alexa Steinhardt eine Halskette als wertvollen Preis zur Verfügung stellt. Bereits ab dem Nachmittag kann man sich auf Spendenbasis in der eigens im Bernlochner eingerichteten Beautylounge ein tolles

Abend-Make-up und eine Frisur zaubern lassen.

Mit Hilfe aller Unterstützer möchte der Lions Club Landshut-Wittelsbach wieder einen freudvollen Tanzabend gestalten und gleichzeitig Gelder für soziale Projekte, insbesondere benachteiligte Kinder und Jugendliche in und um Landshut, sammeln. Kartenbestellungen sind über das Internet unter der Adresse www.lions-ball.de möglich oder per Telefon unter 08709/1221. Für Schüler, Azubis und Studenten gibt es ermäßigte Saalkarten. Und wer mindestens zehn Karten kauft, erhält einen Mengenrabatt. Mehr Infos unter www.lions-ball.de.